

「八峰町交通指導隊出隊式」

八峰町交通指導隊の出隊式が1月7日フアガスで行われ、隊員8人が参加しました。現在、八峰町は交通死亡事故記録784日(1月7日現在)を更新中ですが、昨年は酒気帯運転が10件あったことで、飲酒運転追放競争は全県25市町村中19位でした。式典では、金田隊長が「今後とも一層、交通事故防止と交通安全の普及に努めます。」と今年の更なる活動強化を誓いました。交通死亡事故ゼロ記録の更新とともに、交通事故、交通違反撲滅に向けて指導隊の活動が期待されます。



交通事故撲滅を目指します

峰浜職員OB会から 庁舎建設の一部として 寄付をいただきました



会員のみなさんありがとうございました

1月18日、峰浜村役場職員の退職者でつくる「峰浜職員OB会」から新庁舎建設費の一部として加藤町長へ寄付金がおくられました。北川会長は「ほんの一部ですが新庁舎の建設に役立ててください。」と述べて加藤町長へ手渡しました。町では新庁舎を平成22年秋の完成に向けて庁舎用地の確保と設計作業に取り組んでいます。会員の皆さん本当にありがとうございました。

町建設業協会と協定締結

1月29日、フアガスで災害時の復旧支援に関する協定の調印式が行われ、町長や協会員など約20人が参加しました。この協定は地震や豪雨などの災害が発生した場合、町から要請を受けて建設業協会が、役場庁舎や学校などの施設の被害拡大防止や復旧業務を行うものです。



協定書への調印

大森会長は「地域に必要とされる建設業を目指していきます。」と災害時の地域支援を誓いました。町では平成18年の庁舎火災や昨年の水害などで各業者から多大な協力をいただきました。今後は組織としての協力態勢が整ったことで、より効率的な活動が期待されます。

新たなエネルギー資源を模索 新エネルギービジョン策定委員会を開催しました



活発な意見が出されました

1月31日、フアガスで八峰町新エネルギービジョン策定委員会を開催しました。この委員会は、専門家や町内の各団体から選ばれた委員が地球温暖化防止や町の豊かな自然環境を次世代に引き継ぐために、従来の化石燃料に替わる自然エネルギーの活用を、昨年の8月から検討してきました。

このビジョンには、太陽光発電や木質チップ、地中熱を利用したヒートポンプの他、家庭から出る廃食油の活用をなども盛り込まれています。町では、このビジョンを議会に報告した後、概要版を全戸配布することをしています。

「全町バスケットボール大会」

1月26日から27日にかけて、八峰町バスケットボール協会が主催する全町バスケットボール大会が八森中学校体育館で行われ、小・中学校や一般の6部門に23チームが参加して優勝を目指しました。試合は部門ごとに行われ、白熱したゲームが展開され、会場は歓声にあふれていました。なお、大会結果は次のとおりです。

- 一般の部 1部 優勝 S55年会 2部 優勝 あぶさん
- ミニバスの部 5年生の部 優勝 観海小 6年生の部 優勝 キュービィガールズ
- 中学生の部 男子 優勝 OBチーム 女子 優勝 八森中



迫力あるゴール下の攻防

子ども園 節分豆まき大会

2月2日、沢目子ども園で節分恒例の豆まき大会が行われました。この日は、園児全員がオニ役に扮し、自分で作ったお面を付けてホールに集合。先生が「鬼は外、福は内」といながら豆をまくと、食いしん坊なオニたちは逃げるどころか豆拾いに夢中になっていました。「この豆を食べると元気になるんだよ」といながら、年の数の豆を美味しくそうに食べていました。可愛らしいオニたちが元気に走り回ったおかげで、本物の鬼が逃げたようでした。



かわいいオニたちが大集合

はちもり観光市組合が 「松波苑」に旬のタラを寄贈



旬のタラに施設利用者も笑顔に

1月16日、はちもり観光市組合(田村忠悦組合長)が松波苑と海光苑に旬の寒ダラ8本を寄贈しました。同組合では施設を利用しているお年寄りたちに冬の味覚を楽しんでもらおうと、八森産のタラを平成元年から毎年寄贈しており、この日は松波苑において須藤義孝理事長に手渡されました。贈られたマダラはどれも8kgを超える大物。さっそくこの日の昼食にタラ汁として利用者に振る舞われ、旬の味覚を満喫していました。

栄養改善教室を開催しました



健康料理に挑戦しました

2月4日、フアガスで栄養改善教室を開催しました。この教室は食生活改善を進める栄養改善推進員を育成し、地域の健康づくりを広めていくことを行ったものです。教室では身近にある野菜を使った「豆カレー」や「キャベツのスープ煮」、「ゴマのムース」などの減塩料理に挑戦しました。豆カレーは肉やジャガイモを使わないアイデア料理で、スパイスから作ることで塩分を抑えながらもまみを引き出すことが出来るそうです。

試食では「固形のカレールーほどコッテリ感がなく、まろやか」と参加者たちは健康料理を堪能していました。